

MASSIMO TESSER
DOTT. COMMERCIALISTA
REVISORE LEGALE

LUIGI SERRAGLIO
DOTT. COMMERCIALISTA
REVISORE LEGALE

NICOLETTA GALLINA
DOTT. COMMERCIALISTA
REVISORE LEGALE

PARTES LEGAL

STEFANO VECCHIATO
AVVOCATO

ANDREA ZAMPROGNO
AVVOCATO STABILITO
ABOGADO
PROCURATORE SPORTIVO FIFA

SILVIA FURLAN
AVVOCATO

ANGELA BRUNO
AVVOCATO

AREA COMMERCIALISTI

PIERGIANNI DANIELE
DOTT. COMMERCIALISTA
REVISORE LEGALE

MICHELA ZANETTI
DOTT. AREA FISCALE

FRANCESCO FERRARESE
DOTT. AREA SOCIETARIO

ELENA TESSER
RAG. AREA CONTABILE

ALESSIA SCANDIUZZI
RAG. AREA CONTABILE

FEDERICA SPAGNOLO
RAG. AREA CONTABILE

ROMINA BISA
DOTT. AREA CONTABILE

AREA FINANCE

SANDY COLLAVO
DOTT. SENIOR FINANCIAL ANALYST

CHIARA REGINATO
DOTT. AREA FINANZA E SOCIETARIA

AREA INTERNAZIONALIZZAZIONE

FLAVIA RAMELLA
EXPORT MANAGER

GIULIO GIAI
EXPORT MANAGER

GIOVANNI PECORARI
EXPORT MANAGER

AREA AMMINISTRATIVA

CARMEN TONELLO
RAG. AREA AMMINISTRATIVA E
CONTABILE

AREA CUSTOMER SERVICE

MICHELA FENU
AREA CUSTOMER SERVICE

OF COUNSEL:

VITO PAPA
DOTT. MARKETING STRATEGICO
(SEDE DI TREVISO)

FLAT TAX INCREMENTALE

Gentili Clienti,

la legge Finanziaria 2023 ha previsto l'introduzione della Flat tax incrementale, una "tassa piatta" applicabile sulla quota di reddito incrementale.

Vediamo in dettaglio di cosa si tratta.

DEFINIZIONE

Regime agevolato opzionale in base al quale una quota del reddito 2023 incrementale è tassata con un'imposta sostitutiva del 15%.

Questa imposta è applicabile esclusivamente per i redditi d'esercizio 2023 che verranno dichiarati nel modello Unico 2024.

SOGGETTI AMMESSI

Possono accedere al regime in esame i seguenti soggetti:

- Persone fisiche esercenti attività d'impresa, a prescindere dal regime contabile adottato;
- Imprenditori agricoli individuali limitatamente ai redditi d'impresa da indicare nel quadro RD;
- Imprese familiari / aziende coniugali non gestite in forma societaria, limitatamente al titolare dell'impresa stessa;
- Lavoratori autonomi.

NON sono ammessi i contribuenti forfettari, a meno che non escano dal regime nel 2023 per il superamento del limite dei ricavi / compensi di euro 100.000 in corso d'anno.

Non sono inoltre ammessi i soggetti che hanno iniziato l'attività nel 2023, considerata l'impossibilità di determinare l'incremento reddituale. Per poter accedere è necessario aver esercitato l'attività per almeno un'intera annualità negli esercizi 2020-2021-2022.

DETERMINAZIONE REDDITO INCREMENTALE E IMPOSTA

La quota da assoggettare alla Flat tax è data dalla differenza tra:

1. Reddito dell'esercizio 2023
2. Maggiore tra i redditi dichiarati per gli esercizi 2020, 2021 e 2022.



A questa differenza va poi detratta una franchigia del 5% calcolata sul reddito più elevato del triennio (valore del punto 2); dalla differenza risulterà la base imponibile della Flat tax.

ATTENZIONE = la base imponibile della Flat tax non può essere maggiore di euro 40.000.

L'imposta del 15% va quindi calcolata sul minore tra:

- La base imponibile calcolata;
- Euro 40.000.

L'ulteriore quota di reddito non soggetta ad imposta sostitutiva confluirà nel reddito soggetto a tassazione ordinaria (IRPEF).

Riportiamo per chiarezza due esempi:

ESEMPIO 1 = base imponibile < 40.000

Reddito d'impresa e/o lavoro autonomo	
Reddito d'esercizio 2023	100.000,00 €
Reddito d'esercizio 2022	70.000,00 €
Reddito d'esercizio 2021	80.000,00 €
Reddito d'esercizio 2020	60.000,00 €

FLAT TAX INCREMENTALE		
Reddito d'esercizio 2023	100.000,00 €	
Reddito maggiore 2020-2022	80.000,00 €	
Differenza	20.000,00 €	
Franchigia 5%	4.000,00 €	5% di 80.000
Reddito imponibile	16.000,00 €	max euro 40.000
Imposta 15%	2.400,00 €	
Reddito assoggettato a IRPEF	84.000,00 €	100.000-16.000

ESEMPIO 2 = base imponibile > 40.000

Reddito d'impresa e/o lavoro autonomo	
Reddito d'esercizio 2023	200.000,00 €
Reddito d'esercizio 2022	80.000,00 €
Reddito d'esercizio 2021	60.000,00 €
Reddito d'esercizio 2020	70.000,00 €



FLAT TAX INCREMENTALE		
Reddito d'esercizio 2023	200.000,00 €	
Reddito maggiore 2020-2022	80.000,00 €	
Differenza	120.000,00 €	
Franchigia 5%	4.000,00 €	5% di 80.000
Reddito imponibile calcolato	116.000,00 €	max euro 40.000
Reddito imponibile utilizzato	40.000,00 €	
Imposta 15%	6.000,00 €	
Reddito assoggettato a IRPEF	160.000,00 €	200.000-40.000

DEDUZIONI/DETRAZIONI E ACCONTI

- Ai fini del calcolo di deduzioni / detrazioni/ ulteriori benefici la quota di reddito assoggettata a Flat tax verrà sommata alla quota di reddito assoggettata a IRPEF;
- Ai fini del calcolo dell'acconto IRPEF / addizionali 2024 va assunta come base imponibile quella che si sarebbe determinata utilizzando le aliquote ordinarie IRPEF.

Lo Studio provvederà a verificare l'eventuale convenienza per tutti i clienti che soddisfano i requisiti, prima di predisporre il modello Unico 2024.

I possibili beneficiari verranno quindi contattati e potranno decidere se optare o meno per l'applicazione della Flat tax incrementale.

Lo Studio rimane a disposizione per ogni ulteriore chiarimento.

STUDIO PARTES